

# 総評全国ストと連帶し、学生共三の旗の下 本日全国而学生総起<sup>→</sup>全大阪府民総起

(4月 中之 島崎公園)

(6月 扇田公園)

全市大の開き反議書。

今や佐藤節を阻止の斗争。10月1日は成功をもたらす。本日は反對にむけている。  
昨日の佐藤説明阻止の會議で伊藤は、出題にわりては自分たる宣傳、宣傳、会議、流通、統計  
團、教員會等の24時間スト、私鉄出題、農團等20時、里組15時、町組14時、全通、流域  
県セネストで組織しておこなっている。更に学生に参りてと云ふ事、病院關係開除等  
争い前出にて、口教組リ授業行シテ、六浦關係開組リ自強にて、63票にてス  
ライキガタハハトミモ決定している。

1月10日より日の佐藤あら米の意味するものは、我々女さうに困らぬにして未だ如何  
く、翌日世間が2位の日民總生産をもつ日本第一主とみ、アメ横に於ける若者等事  
國は日本日保条約の批准の核代返還と報じて帝國的強化を図り、島の日本  
主の田舎強化、支配体制の確立を背景として、自らアシヤの體主と  
して登場しようとしていることである。又なる口開の内外に  
わたる全面的な開拓主義的田舎を排斥するに徹底民主主義の一  
環として全国の民主的改革を、生産性にたりる反「台風化」斗争  
をあらた。我々はラヤ、この様のヨリの全てのエネルギーを加工作業  
保育室の中心的斗争として奮闘する佐藤説明阻止斗争に終結させ  
てヨリ折り出で、口獨り野口の日本を前進しならねばならぬのである。

10月21日遊行における全大阪府民、大阪二千の隊列をはじめとする近畿  
府民共闘の力なり衆的抗議的斗争、「北支那制圧」からも農耕的  
斗争をスローガンに開田に活躍した節々に対しても明らかに強だも  
富したし、同時にその、民貴思想のアグリカルチャ的行動、王位に付  
する御内閣の地盤であった。現在、10月11日、宝行この着書は、  
北支那制圧斗争に關して終結する」と日本國である」といって、  
破壊してヒカルをアリラ歓びて諷刺できないでいる。

我々は、この佐藤説明阻止斗争と「課題と學生技術の一一致に重つ  
く連帶して、大規模的戦略的マモノ・エーストーションの斗争」折りうで  
のひきだ。10月全大阪府民総起集会(学生共三会議)止じ前崎  
市南西學生総起集会の上場點と阪府民総起集会に結集せる。  
一日一カ月。

- 和解核付自由使用返還一寸保自由抗議を任む佐藤説明阻止。
- 佐藤説明、和解核付即時全面反対。
- ベビストンを廢止。
- 大学の面正主の田舎強化反対。

佐藤説明阻止共三実行委

- △ 市民的民主的田舎強化反対。
- △ 全國的民主的斗争と反対。
- △ 全國的民主的斗争と反対。
- △ 全國的民主的斗争と反対。